

と き：令和3年11月18日(木)14:00～

ところ：市政記者室

■ 「Bs Fan-Festa2021 supported by CRIM」のチケットをプレゼントします

＜担当：経済戦略局スポーツ部 電話：06-6469-3880＞ 【フリップあり】

- ◆ オリックス・バファローズにおかれては、先日まで行われていたクライマックスシリーズを見事勝ち抜き、日本シリーズ進出を決めた。
- ◆ 令和3年11月20日（土曜日）から始まる日本シリーズでも勝利し、ぜひとも日本一を勝ち取ってほしい。
- ◆ この間、大阪府・大阪市・オリックスの三者で協議を続けてきた、御堂筋でのパレードについては、コロナ禍で不特定多数の方が集まり、大きな密を発生させてしまうことになるため、残念ながら実施を見送ることとした。
- ◆ パレードは見送ることとなったが、大阪を盛り上げるイベントを一緒にやりたいという思いから、さまざまな検討を進め、令和3年12月4日（土曜日）に京セラドーム大阪で開催されるオリックス・バファローズファン感謝イベントに、大阪府知事と大阪市長が出席し、リーグ優勝をお祝いさせていただく。
- ◆ 2020 東京オリンピックに野球日本代表として出場し、金メダル獲得に貢献した吉田正尚選手と山本由伸投手に府市それぞれから表彰状の授与も行う。
- ◆ イベント当日は、オープニング企画として、スタジアム内を御堂筋に見立てた演出で「バーチャル御堂筋パレード」が実施される。
- ◆ イベントの具体的な内容やチケットの入手方法などは、オリックス・バファローズ球団ホームページに掲載される。
- ◆ また、市民のみなさんと一緒にお祝いしたいとオリックスに申し出たところ、球団から府民・市民向けに500組1,000名分、招待いただけることとなった。
- ◆ 令和3年11月18日（木曜日）14時より、大阪市行政オンラインシステムで受け付ける。詳しくは、大阪市ホームページをご覧ください。
- ◆ コロナ禍で閉塞感がある中、明るい話題で、大きな力を与えてくれたオリックス・バファローズに感謝するとともに、市民のみなさんと一緒にお祝いしたいと考えている。